

Fomento estudiará las protestas de Alpicat por la autovía Lleida-Huesca

MADRID

S.M.

El senador de Convergència i Unió, Ramón Companys, explicó ayer que la ministra de Fomento, Magdalena Álvarez, le había asegurado que estudiará el caso de Alpicat y las modificaciones que se han realizado en el proyecto de construcción de la autovía Lleida-Huesca.

Companys, que fue el encargado de trasladar las protestas del municipio a Madrid, preguntó a la ministra qué se pensaba hacer con los cambios y si su Gobierno pien-

■ El senador Ramon Companys expuso el problema a la ministra en el Senado

sa cumplir todos los trámites previstos por la ley y con los afectados que no habían tenido ocasión de presentar alegaciones. El proyecto in-

formativo que se presentó en público no afectaba a ningún vecino de Alpicat pero, el proyecto constructivo actual ha introducido variaciones que afectan a varios vecinos de la localidad que no han tenido la oportunidad de presentar alegaciones.

La ministra explicó, en un principio, que "no se trata de modificaciones substanciales y, por lo tanto, no será necesario abrir un nuevo periodo de información pública", pero al final la ministra aseguró que estudiará el tema.

Por su parte, el senador declaró que ésta "es una obra interesante y no hay que retrasarla" pero también añadió que "si no son capaces de realizar un estudio ambiental y de hablar con los afectados, el único recurso que les queda a estos es recurrir a la vía judicial".